
CONSELHO MUNICIPAL DE POLÍTICAS SOBRE DROGAS  1 

 2 

ATA DA IV REUNIÃO ORDINÁRIA DO COMUD  3 

Dia: 05 de maio de 2022 4 

Local: Auditório SMS 5 

Horário: 08:30 min. 6 

 7 

Conselheiros Presentes: 8 

 9 

 Guiomar Pereira Padilha, Mara Rita da Silva, Maiani Pereira da Rosa de Lins, Paulo 10 

Ribeiro, Tahina Probst do Amaral, Kelli Ribeiro Folman, Cleci Aparecida Pereira, Smily 11 

Santos, Marli dos Santos, Juciane da Silva, Carla Muller, Clarice Cristina Dumke 12 

Rodrigo Ogliari, Andréia Varela Branco, Sara F.C. Duarte. Justificaram Ausência: Sra. 13 

Sirlei justificou a ausência. Iniciou se a reunião as 08:37 com a fala da Presidente do 14 

Conselho Municipal de Políticas Públicas sobre Drogas Sra. Carla Muller que agradeceu 15 

as presenças, declarando abertos os trabalhos, conferindo o quórum da Plenária, 16 

verificando a aprovação da ata e em seguida passou a fala para a Secretária Sara que 17 

explanou sobre a vacância de duas cadeiras no conselho, a saber da Casa da Divina 18 

Providência e do Senai. A decisão da plenária foi convidar o SESC SENAT e o Instituto 19 

Dorvalino, ficando decidido que a secretária enviará um ofício-convite.  Em seguido foi 20 

lido o ofício 07/22 recebido da Vigilância Sanitária a respeito do pedido de informações 21 

em relação as tabacarias. Após a leitura do ofício, foi sugerido pelo Sargento Ribeiro 22 

que seja enviado novamente um oficio para que a vigilância sanitária agradecendo as 23 

informações, e sugerindo que ocorram em conjunto com os demais órgãos de segurança 24 

ações de vigilância programadas, de surpresa para estes locais, tendo em vista os relatos 25 

da comunidade que ainda persistem em desafiar as portarias e orientações dos Institutos 26 

e da Vigilância Sanitária. Descumprindo as orientações que lhes foram passadas quando 27 

visitadas pela VS e PM. Seguindo a pauta, foi apresentado pelo Sargento Ribeiro o 28 

trabalho realizado no PROERD, os dados e como se realiza as ações. Ao final também 29 

foi ventilada a possibilidade de fazer um PROERD PAIS, com os conselheiros e com os 30 

profissionais da secretaria de saúde. Tendo inclusive o local já disponibilizado pela 31 

representante da Polícia Civil. Ficou deliberado que a próxima reunião será no dia 2 de 32 



junho na sede do Crensa . A reunião foi encerrada, agradecendo a todos pela presença 33 

e participação, eu, Sara F. C. Duarte Secretária Executiva, lavrei a presente Ata a 34 

qual constará no Livro de Ata. 35 


